



寒さに負けずに！

◆2月1日のスキー・雪遊び体験は、思う存分、体を使って季節とふれ合わせたいという思いから実施いたしました。子どもたちにとって忘れられない楽しい体験になりました。子どもたちの上達はめざましく、まったく滑れなかった子もリフトで上から、ゆっくりと滑りおりられる程度までになりました。



猪苗代スキー場でのスキー雪遊び体験学習

FCT見学



◆5年生は6日(月)、FCTの見学学習に行ってきました。ふだん観ているテレビの裏側で番組制作に多くのスタッフと手間、たくさんの機材が使われていることが分かりました。

実際のスタジオもアナウンサーの方々案内していただき、アナウンス体験もさせてもらいました。もしかして、5年生の中から将来のアナウンサーが・・・。

FCTの皆さん、ありがとうございました。



鬼は外、福は内

3日(金)は、学校でも豆まきを行いました。子どもたちも事前に自分の中の追い出したい鬼をお面に描き、年男・年女の子どもたちが1年生から順に豆をまいて回りました。今の鬼は、インフルエンザ鬼かな？早く追い出しましょう。

インフルエンザ罹患状況



先週は寒波が訪れ、インフルエンザにかかる子どもが増えた週でした。下記はこれまでの本校の罹患状況です。早く罹った児童が治って登校してくるようになりましたので、現在のところは爆発的な増加にはなっておりませんが、推移を見ていきたいと思えます。なんと言っても、「うがい・手洗い・マスクの着用・消毒」に努めるとともに「早寝・早起き・朝ご飯」に心がけ、抵抗力を保つことが大切です。これからも「なわとび大会」や「授業参観」「6年生を送る会・鼓笛移杖式」「学力テスト」など、行事も目白押しです。十分に体調管理に気をつけて乗り切っていけるようにさせたいと思えます。

